Bleiben Sie gesund!

Geschätzte Damen und Herren Mitglieder

Das Jagdjahr neigt sich bereits wieder dem Ende zu.

Im Gegensatz zum vergangenen Herbst wurde der Jagdbetrieb bis jetzt kaum durch Covid-19-Regeln erschwert. Sind wir dankbar dafür!

Alle zusammen hoffen wir, dass die Jagdsaison 2021 erfreulich und unfallfrei abgeschlossen werden kann.

Nachdem der Vorstand des Vereines vor Kurzem zusammengekommen ist, möchte ich alle geschätzten Jägerinnen, Jäger und Mitglieder des Vereines Jagd Thurgau mit den nachstehenden Informationen bedienen.

Generalversammlung pro 2022

Seit geraumer Zeit können sie das Datum der nächstjährigen Generalversammlung der Homepage des Vereines entnehmen.

Es ist vorgesehen, am **Freitag, den 20. Mai 2022** die Infrastruktur des Internationalen und Eidgenössischen Bläserfestes in Weinfelden für die Versammlung zu nutzen.

Deshalb findet die GV ausnahmsweise zu dieser Jahreszeit statt.

Sie dürfen in der ersten Hälfte des April 2022 die entsprechenden Einladungsunterlagen sowie auch das bekannte "grüne Büchlein" erwarten.

Der Beginn der GV 2022 ist für 18.00 Uhr vorgesehen.

Jagdschiessstand in Weinfelden

Aufgrund behördlicher Verfügungen musste der Schiessstand in Weinfelden mit emissionsfreien künstlichen Kugelfängen ausgerüstet werden.

Nachdem der diesbezügliche Auftrag seitens des Kantons im vergangenen November an die Adresse des Vereines Jagd Thurgau ergangen war, wurden die geforderten Arbeiten unverzüglich an die Hand genommen.

Diese bestanden im Wesentlichen aus der Ausarbeitung des Baugesuches mit Darstellung des Projektes, der Verfassung eines Lärmschutznachweises, der baulichen Ausführung verbunden dann im Herbst 2021 mit den fachspezifischen Abnahmen.

Daraus ergab sich dann die Betriebsbewilligung, welche nun einen Schiessbetrieb für die nächsten Jahre ermöglicht.

Somit kann der Treffsicherheitsnachweis ab dem kommenden April wieder in Weinfelden erlangt werden.

Die Schiessausbildung für die laufende Jägerausbildung findet ebenfalls auf dem übergangssanierten Schiessstand statt.

Das Tontauben-Schiessen ist leider aus umwelt- und gewässerschutzrechtlichen Überlegungen nicht mehr möglich.

Der Schiessplan pro 2022 sowie das Schiessen auf den laufenden Keiler werden im kommenden Jahr auf der Homepage publiziert.

Änderung des Kantonalen Jagdgesetzes

Mit Datum vom 30. November 2021 überweist der Regierungsrat des Kantons Thurgau seine "Botschaft zur Änderung des Gesetzes über die Jagd und den Schutz wildlebender Säugetiere und Vögel" an den Grossen Rat.

Die Regierung möchte mit der Änderung folgende Aspekte präzisieren oder definieren:

- ..die Wichtigkeit der jagdlichen Schiessausbildung und der Schiessweiterbildung unterstreichen..
- ..die rechtliche Verankerung der Erstellung und des Betriebs einer neuen Jagdschiessanlage umschreiben und definieren..
- ..eine Leinenpflicht für Hunde während der Setzzeit stipulieren..
- ..die Haftung für Wildschäden präzisieren..

Die "Jägergemeinde" wird im kommenden Jahr mit grossem Interesse die Beratungen und die dazu gehörigen Beschlüsse des Thurgauer Parlamentes verfolgen.

Januarvortrag

Am **Dienstag, den 11. Januar 2022 um 20.00 Uhr** findet in Weinfelden der traditionelle Januarvortrag statt.

Patrick Scherler von der der Vogelwarte Sempach wird mit seinem Vortrag über den Rotmilan viele Naturfreunde, Jägerinnen und Jäger begeistern.

Der Besuch der Veranstaltung ist nur mit Covid-Zertifikat möglich.

Im Namen des gesamten Vorstandes sowie auch persönlich möchte ich mich für die zahlreich eingegangenen Anregungen, Hinweise und Anfragen während des vergangenen Jahres bedanken.

Der Vorstand wünscht Ihren Familien und Ihnen für die kommenden Tage und das kommende Jahr nur das Beste und "Bleiben sie gesund".

Mit Weidmanns-Grüssen

Für den Vorstand Jagd Thurgau

Frank Gertsch Präsident